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Beitrag von „argonath“ vom 8. April 2010, 17:02

ich kann dieses Panikgesabbere nicht mehr hören....

Es ist noch garnichts passiert... außer, daß ein paar Blöd-"Journalisten keine Skandale rund um
den Club finden und sowas zusammenschreibseln...

Es gibt keinerlei neue Fakten, am kader wird im Geheimen gearbeitet (Cohen,Zeitz), die
Leihverträge sind nunmal Ligaabhängig und Verleiher abhängig.. alles nichts Neues....

Das Geld für Tavares finde ich zu viel, die Option auf Risse sehr gut....

Angebote und Störfeuer aus anderen Vereinen ? Ganz normal, alle Jahre wieder....

2 Siege in Folge und wir dürften gerettet sein... dann sehen wir weiter....
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